
第6号 平成20年12月20日発行

地区対抗競技大会　総合第二位

面影体育会の主催する平成20年度の全種目の成績をトータルした結果、

面影一丁目が栄えある第二位を葦得することが出来ました．

各種目の選手の皆さんに拍手を／

ソフトバレーポー

圭一

10月19日（白）、面影地区公民館で

地区ソフトバレーボール大会が開催され、参加した11チームが

熱戦を繰り広げました。唯一、女性だけのチームが参加出きる大

仁∴∵■　会です．

連覇をねらう当町内会チームはCゾーンで対戦し、雪山と正連

等を破り決勝卜一ナメットに進出しましたガ、準決勝ではパーク

タウン面影に惨敗しました．u

てトミントン 11月23日、面影地区公民館で地区

パトミントン大会が行われ、苗町内から12チームが参加

して爽やかな汗を流しました．当町内会チームは苦戦を強

いられ2回戦で桜団地に敗れました．

9月27日（土）、面影地区青少年育成協議

会主催の子とも駅伝大会が開催され、参力した11チームが

健脚を競いました．小、中学生により町内単位でチームを編成し、大代橋から乗手在家帝までの農

防を5局するコースでタスキをつなぎま

した。面影一丁日は2チーム参加、Aチームは見事優勝し、8チ

ームは3位の好成績をおさめました。おめでとう／

そして選手の皆さん、応援した子ともたち　お疲れさま．
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、呈＿班が班窒頑重た此左

12月6日（士）県住集会所で2班の班会諸を開きました．

参加者は15人で、今年度の反省や来年度行事の要望や役員

選出、ゴミステーションの問題などにういて話し合いました。

近所同士でありながら一堂に会して話し合うことがないので

緊張気疎でしたが、時間ガ経つにつれてリラックスして活発

に意見交損が出来ました．参加者の一人は「町内の様子が再

認識でき大変有意義でした。これからも必要だと思います．」

と語っておられました。

三角公里忘埋熱度曇塵設し募した

町内会収納庫は県住集会所隣と三角公層にありますガ手狭

となっています．本年、公園愛護会関係で資材の手当てが大

半可能になったので≡角公園収納庫を拡張することにしまし

た．現在、拡張作業が町内会有志のボランティアにより行わ

れており年内には完成予定です．

しました

現在、町内会はテントを－張り所有していますガ納涼祭のときは不足し、他の町から借りて凌いでい

ます．しかし、いつも都合よく借りられるとは限りませんので、この程、大型テントを一張り購入しま

した．明春のトンド祭にはお披貫目となる予定です．

杢重度最終役星組圭互
12月23日（火、祝）午後1時より県庄集会所において最終役員会を開催します．当日は集会所内

外を清掃したのち会議に移り、本年度決算見込みなどを踏まえ、事業の反省、来年度予算についての意

見交換、明春のトンド票実行体制などについて協議し、その後、懇親会で一年の労を互いにねぎらう予

定です．

第98国面影地区敬老会が開催されました

9月14日（日）、75歳以上のご老人をお招きして面影地区公民館で敬老会が開催されました。面影地

区全体には75歳以上の方ガ519人おられますが、そのうち1

11人の方がご出席いただけました．

ちなみに、一丁目には70人、そのうち90歳以上のお方が2

人いらっしゃいます．

地区公民館の舞台で縁り広げられる各団体の趣向を凝らした

芸能を見なから妻席を楽しんでいただきました．
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i　10月5日（日）、県住集会所前で享年2回日の防火訓練を行いま

した．当日は鳥取消防署から数名の職員を招き、消火栓の扱い方を

中心に詳しく説明を聞き、消火栓の扱い方を指導してもらい、放水

体萩を試みました，

参力口舌の多くは初めての体験とあって戸惑う場面もありました

ガ、職責の懇切丁寧な指導で大体に会得したようでした・参知者の

一人は「初めて参力しましたが、あらためて消火手順を見直し・器

具の扱い方を再確認しましました。」と話していました・いざと云うときのために、日ごろから初

期消火の知識を身につけて置きたいものです。享年の防火訓練はこれで皐後ですガ、来年も続けま

すので進んで参加しましょう。なお、町内各所に備え付けてある消火器のうち有効期限が切れ掛か

ったものについて順次取彗えを行い、収納箱の修理も行っています・

明朗会だより

☆11月20白、面影公民館でカラオケ教室を開催しました・

劉ルた14人は好きな歌を独唱し、最後に「北国の春」を

合唱して和やかな一時を過ごしました。一緒に唄うと気持ちが

一つになって更に親睦が深まったようです・

☆12月9日、そば打ち実習を開催しました。参加した11人

の皆さんは初めての体験でしたガ、都宮先生に「そば粉」の

こね方の基本からご指導いただき、上手に美味しく仕上がりま

した．「そば」はとてもデリケートで「そば打ち」の奥深さを感

じました。来年も色々な楽しい企画をしますのでご入会をお待

壇量神社墾帯旦祭く初志垣季）が行われ圭互

例年行われています塩釜神社の初詣の行事が、写年も盛大に行われるということです・

31日は午後11時45分より午前1時まで境内で甘酒、ブタ汁、こんにゃく玉、みかんなどがふ

るまわれます．お札も販売されます・多数ご参拝されますようご案内します・

防災無線屋牡拡声ま昼の運用が隕始さ．れます

鳥取市では全市に防災無線屋外拡声子局を整備することとしており、第一期整備地区の海岸部などで

は20年7月からすでに運用が開始されています・第二整備地区（面影など主に市街化地域）も年内に

設置工事が完了し、21年1月から運用が開始される予定です・面影地区の屋外拡声子局は白ゆ。保育

園近辺と面影公民館近辺に絹されることになっています・運用開始後の放送内容は次のとおりです・

川音等非纏時の放送】… ・－サ イレンと拡声放送 を併用

くくく サイレン 声放送 放送区域 開始時期
＞叱

地震情報、大雨 ・洪水警報

津波警報、避難勧告 ・指示

火災 （検討中）

全 国瞬時警報 システム

○ 全域 日．20．7．

〔） ○ 対象地域 41

○ ○ 一ケ H．21．1．

○ ○ 全域 〃

※ 1 全国瞬時芋報システ ム （J－AL［RT） lま国 （消防庁、気象庁など）が発信した国民保
琶情報、

地震津波情報などを受信し、直接自動放送します・帆21・1・より）

※2　放送を聞き逃した場合は電話で放送内容を確認することができます・

※3　防災無線で放送した内容はケーブルテレビで確認することができます・

【平常時の放送】…・ミュージックチャイム（メロディ）放送

放送回数：毎日1日2匝日昼12‥∞と夕方7：00放送時間00砂程度）

放送局呂：昼12‥∞／‥rふるさと」夕方7：00‥「5焼け小焼け」

※1鳥取市では、運用にあたって内矧こ多少の意見が寄せられているので検討を行っています・

秋の一斉清掃　参加者調査

斉清掃にご協力あり がとうございました

10月19日に行われました全市秋の一斉清掃にはご協力をいただ

き、ありがとうございました・香に続いて参加率を集計した結果表

のとおりになりましたのでお知らせします・なお、各班の清掃区域

について若干の見直しが必要なようですので検討する予定です・

ご確認ください

享年も残すところわずかとなりました・年末年始のごみ収集は次の

とおりですので、お間違えのないようこ確認ください・

年末年始のごみ収集（市報より抜粋）

月日
可燃 ベ ット プラス 小型

ごみ 古紙 ボ トル チック 破砕

12／23（祝）

12／29（月）

30（火）

○ ○ － － －

－ － X × ×

C ＋ × － － －

1 ／2（孟） × 9 日変 － － －

5（月） － － ○ ○ ○

12（狽） － － 1 4 日変 ○ ×

班 世帯 数 参 力口舌 協 力率

1

2

3 26 19 7 舐

4 2 1 19 90 ％

5 20 13 65％

6 25 18 72％

7 14 12 8鴎

8 20 18 90 ％

9 16 12 7 5％

11

12 8 8 100％

13 16 15 94 ％

15

16 13 13 100％

17 25 2 2 88％

18

19 31 26 84 ％

20 3 1 27 87％

合計 （266 ） （222 ） （83％）


